

Forums pour les consommateurs

Je voulais juste être sur

Par Profil supprimé Posté le 13/11/2021 à 10h10

Bonjour, je suis un jeune homme qui habite dans la capitale de Madagascar je suis dépendant a l'héroïne depuis déjà 9 mois qui a été un peu dure dans les 3 derniers car j'ai essayé d'arrêter sans traitement et au 4ème jours j'ai eu un malaise, vue que je fume et que mon consommation est augmenté a 1 gramme par jour, un ami a moi qui s'est déjà sorti un mois avant m'a conseillé un docteur neuro, vue qu'à Madagascar il n'y a pas de centre de traitement de ces genres car ces substance n'a pas été utilisé ici qu'en 2021. Donc cet ami qui m'a conseillé de contacter ce docteur il a été prescrit de la methadone, traxene et de l'haldol alors que pour moi c'était de l'haldol, traxen, lepticur et l'argactil, c'est ici que je voulais demandé si ces médicament peu calmer les symptômes car pour moi c'est insupportable alors qu'on sait que c'est la methadone qui apaise les syndrome de manque alors que le docteur ne m'a pas prescrit cela.

1 réponse

Moderateur - 16/11/2021 à 11h24

Bonjour SteveOwen,

Nous ne connaissons pas les conditions de prise en charge des addictions à Madagascar, ce qu'il est possible de prescrire ou pas. De plus nous ne sommes pas médecins donc c'est difficile pour nous de juger d'un traitement.

Ce qui vous a été prescrit semble correspondre beaucoup à un traitement de nature psychiatrique. Il n'y a effectivement pas de médicament pour palier le manque mais cela ne veut pas dire qu'ils ne vous aideront à pas à moins le ressentir.

Si vous arrivez à passer le cap du sevrage (au bout d'une semaine environ) vous aurez probablement moins besoin de ces médicaments. Ce médecin vous a-t-il proposé un suivi, de revenir le voir ? Après tout c'est aussi important d'avoir un "suivi", d'ajuster le traitement si cela ne va pas ou si vous n'avez plus les mêmes besoins.

Par ailleurs si vos doutes prennent le dessus demandez un second avis médical à un autre médecin.

Courage dans cette épreuve, l'important c'est que vous souhaitez vous en sortir !

Petit conseil aussi : si vous réussissez à arrêter quelques jours ou semaines l'héroïne mais qu'à un moment donné vous en reprenez, n'en reprenez surtout pas, les premières fois, autant qu'avant. C'est lorsque le corps est sevré que le risque d'overdose (surdose) est le plus important. Votre corps aura perdu l'habitude de

l'héroïne donc le risque d'accident est plus grand.

Enfin si vous avez arrêté et êtes tenté d'en reprendre n'hésitez pas à en parler et à vous occuper pour essayer de faire passer l'envie. Coupez-vous aussi de toutes les personnes susceptibles de vous en fournir (dealers, consommateurs "amis") et ne fréquentez plus les lieux d'achat et de consommation. Il faut vous couper des tentations.

Cordialement,

le modérateur.